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「ロータリーの活動の輪を 地域の 力 に 」 
  RI会長/ゴードン・R・マッキナリー   D2600ガバナー/折井正明 

会長/田中利幸  副会長/小宮山陽一  幹事/小池功二  会報委員長/ 笹井寿美枝   

                      第2829回例会   2023年8月17日 Vol.61/No.5 

ガバナー補佐事前訪問 

Weekly Report 

【ガバナー補佐ご挨拶  

   西入悦雄ガバナー補佐】 

 今年1年ガバナー補佐としてお

世話に成ります西入で御座いま

す。 

誠に申し訳御座いませんが私自

身の不注意により体調を壊しリーモートでの例

会参加と云う変則的な形での事前訪問に成って

仕舞い心苦しく思っております。 

本来ならば田中会長、小池幹事さん、又会員の

皆様と直に接する事を楽しみにして居たのです

が残念で御座います。ただ田守補佐幹事は元気

なのでお邪魔させて頂いて居ますので宜しくお

願い致します。 

先週、お盆前に上田RCさんにお伺いして、人

生初の事前訪問を経験させて頂きました、力み

が有ったのか沢山の事を伝えようと思いオー

バーフロー、時間切れでショートカットしてご

迷惑をお掛けしたので、本日の丸子RCさんでの

私の話はカットしてシンプルに進めたいと思い

ます。 

先般、新旧の役員合同会議が開催された時、

折井ガバナーに我々ガバナ―補佐は地区と各ク

ラブを繫ぐメッセンジャーボーイなので事前訪

問で何を中心に伝えるべきか資料を下さいとお

願いしておきましたら、此れから流すパワーポ

イントを送ってくれました。ので御覧頂きなが

ら地区の方針、そして彼のプロフィール等を注

釈を入れながら説明させて頂きます。 

そして、次に残り時間10分に成りましたら、今

年度の貴クラブの標語「ロータリーの活動の輪

を、地域の力に」について田中会長さんより、

どの様な思いで決定したのかをお話をして頂こ

うと思います。 

私も会長職を経験した時に一番拘ったのが此の

標語でした。多分田中会長さんも、この短い文

章の中に“RCの置かれている状況”“自クラブ

の現状””自分の人生感“等色々な要因を考え

併せて、此の標語に至ったと思います。「その

真意」を語って頂き田中会長さんの思いを会員

の皆様が理解・共有して、貴クラブが一致団結

してRC活動に邁進して頂くのであれば、変則的

では有りますが例会に参加させて頂いた事の意

義・意味が出てきます。ので今日のメインは此

処に有りますので宜しくお願い致します。 

それではパワーポイントの説明をさせて頂きま

す。 

 折井さんのプロフィール、 

人柄は以上の様に温厚です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RCに入会11年で地区へ約20年でガバナーとRCの

エリートコース歩んでる方です。我々から見る

と大変だろうなー・・・ 

と感じて仕舞うのですが！！！！！！！ 

     事務所/〒386-0404 上田市上丸子1695 丸子コミュニケーションセンター内 

         TEL/0268-42-3988 FAX/0268-42-4105 E-Mail/marukorc@siren.ocn.ne.jp  

ガバナーのプロフィール

氏 名 折井正明（おりいまさあき）

所属クラブ 松本ロータリークラブ

勤 務 先 長野三菱電機機器販売株式会社

職業分類 電気機器販売

（諏訪クラブにも5年）

生年月日 1957年（昭和32年）7月23日 現在65歳

（現在：取締役 会長）

プロフィール（続） ロータリー歴

クラブ 2003年9月 松本ロータリークラブ 入会

2004年4月 諏訪ロータリークラブ 入会

2009年7月 松本ロータリークラブ 再入会

松本ロータリークラブ 幹事2011−12年

2018−19年 松本ロータリークラブ 会長

地 区 2014−15年 ロータリー財団地区補助金小委員会 委員

2015−16年 ロータリー財団セクレタリー

2016−18年 ロータリー財団地区補助金小委員会 委員長

国際室 室長2016−23年

2019−20年 中信第一グループ ガバナー補佐

趣味・学歴・職歴
プロフィール（続）

学 歴

趣 味 ゴルフ・ウ ーキング・スキー・ワイン・ドライブ

同大学院社会学研究科 社会学修士 同博士課程終了

慶應義塾大学経済学部 経済学士

フランス国立社会科学高等研究院 社会心理学博士

職 歴 杏林大学 社会科学部講師・小田原女子短期大学講師

松本深志高等学校



次に、地区方針ですが「END POLIO NOW」が

基本テーマで重点目標は10月22日ポリオデーの

「古着でワクチン」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県下での「古着deワクチン」のチーム申請25、ク

ラブの財団補助金を使わずにキット・T-shirts購

入参加クラブを含めると、43クラブの皆さんに協

力頂いたようです。盛大なイベントに成りRCの公

共イメージの向上にも繋がると思います。 

 その他にも地区の活動目標等が御座いますがガ

バナー訪問の際に詳細な説明が有ろうかと思いま

すので私の方での詳細の説明は控えさせて頂きま

す。 

※家柄・・・折井家は松本の旧家で犀川の水運の

権利を持って居て財を成した家の跡継ぎと云う立

場の人です。お父さんもロータリアンでしたが若

くしてお亡くなりになり、親子2代松本ロータ

リークラブの会員で早い時期からガバナー候補生

として嘱望され、松本RCでは盤石の態勢で送りだ

した 

※趣味・・・此処に記載のとおりですが特にウ

オーキングは最近ハマって居て毎日城山公園の周

りを歩いて居るそうです。ワインはフランスに留

学していた事も有るので可成り煩そうです。 

※学歴・・・御覧のとおりでフランス語が得意で

カラオケで日本の演歌をフランス語で歌う特技を

持って居ます。  

聞いて居るとド演歌もお洒落なシャンソンに聞こ

えて来るから不思議ですね、 

※職歴・・・三菱電機販売に入社する前は大学の

講師を経験したことが有るようです。 

※その他の役職・・・「東明商事」は折井財閥の

資産管理会社。「（社）まつもと夢ピアノ」は

松本駅に街ピアノを置こうと話が有った時、RC

の組織体では対応できず社団法人を設立し実施

して松本RCも支援している 

※奥さん・・・名前は史子さん、アリタリア空港

のスチュアーデスで5か国語を話すという事で

す。この様な経歴を持つ2人が出会う場所は美

術館とかクラッシック音楽会場と思いきや、な

んと居酒屋での出会いが最初との事です。男と

女の出会いは教養の有る無しは関係なく誰でも

同じなんですね。 

※ロータリー歴・・・以上の様に入会して11年で

地区の役員、20年程でガバナーとRCのエリート

コースを歩いて居る訳で、私から見ると大変だ

な・・・と同時にご苦労様ですと云う感じがし

ます。 

※ RI会 長・・・ゴ ード ン.R.マ ッキナ リ ー。

Create Hope in theWorld(世界に希望を生み出

そう)ポリオ撲滅とメンタルヘルス 

「この後１０分間 田中会長の掲げたクラブ標語

に対する思いを述べてもらいたい。 

本日の主役は田中会長ですから 」  

以上、ご清聴ありがとう御座いました。 

【田中利幸会長10分間スピーチ】 

 ガバナー補佐より１０分間 会長としての想い

を語ってほしいとの時間を戴いておりま

す。 

本来でしたらクラブ協議会でお話する事

でしたが、残念ながら中止となりました

ので、この時間でお話しさせて頂きます。  

 丸子クラブの地区補助金事業は、歴代会長のお

思いも同じく地元密着の活動に使っておりました 

最近10年間では 『地域住民の憩いの広場「桜

ロード」整備事業』 『上田地域周辺の中学1年

生の為の野球大会開催』 『丸子地区児童クラブ

への児童図書の贈呈』 などです。 

例年理事会あるいは例会において案を持ち寄り決

定して地元のために活動してまいりました。 

補助金は決して地区から与えられるものではあり

ません。各クラブが、元は会員が拠出した寄付金

が一部戻ってくるものです。 

今回の地区のトップダウン的活動は最初から違和

感がありました。あくまで活動主体はクラブであ

ります。地区とクラブの関係に少し方向性が変

わってきているのではないかと危惧しております  

 本来のロータリーは何なのか、地区補助金とは 

いろいろ考え勉強する機会になりました。 

今回の丸子クラブのテーマは 「ロータリーの行

動を地域の活力へ」を掲げております。大切な活

動費が地区の意向で決まってしまうこのシステム

には少し戸惑いを感じます。 

 丸子クラブとしましては３月に開催された次期

会長幹事会で地区補助金に関する考察を文書とし

て提出しましたが、グループの方針は既定通り決

定されました。グループの決定ですので丸子クラ

ブとしてはそれに従い活動してまいります。 

会員皆様には充分ご理解の上ご協力をお願いいた 

します。 

【第2600地区の重点目標】

あと一歩まで来たポリオ根絶のために私たちは行動する

12

3.「ポリオ根絶と会員増強に向けて
のより大きなインパクト」

4.時代精神にのっとった他団体との
協調・連携により「適応力を高める」

1.「ロータリーの公共イメージ向上」

2. 「広がりある参加者の基盤

と積極的な参加」

「古着deワクチン」

END POLIOキャンペーンに参加しましょう！

【第2600地区の基本方針】

ロータリー行動計画をポリオ根絶活動を通じて地区全体として 明確に実現する

1.「より大きなインパクトをもたらす」

2.「参加者の基盤を広げる」

3.「参加者の積極的なかかわりを促す」

4.「適応力を高める」



例  会  日  誌 

 

    

 

*司 会 栗木悦郎 

*ＳＡＡ 佐藤重喜 

*ロータリーソング それでこそロータリー 

*ゲスト 東信第二グループガバナー補佐 

              西入悦雄様 

     ガバナー補佐幹事  田守正彦様  

【会長挨拶         田中利幸会長】 

こんにちは。 

台風に翻弄されたお盆休みでしたが、 

皆様いかがでしたでしょうか。 

上田地区は幸い天候の荒れもさほどの 

影響はなく山々に守られた良い土地と痛

感いたします。被害を受けられた方々にはお見舞

い申し上げたいと思いますが。 

台風のシーズはこれからですし、その質も変わっ

ておりますので十分な対策をとっていただきたい

と思います。 

 本日は上田東ロータリークラブの西入ガバナー

補佐による事前訪問例会であります。 

残念ながら 西入ガバナー補佐は、オンラインに

よるご出席となりました。 

年度初めよりハイブリッド例会を準備してまいり

ましたが、この日のために準備したようでタイム

リーであり、西入ガバナー補佐には丸子クラブの

デジタル化状況をしっかりと折井ガバナーに報告

していただければ幸いです。 

 昔の話になりますが、以前は、東信第二グルー

プは 東信第二分区として区分けされその代表と

して分区代理が存在しました。これはロータリー

として正式な役職ではなく、あくまで各クラブと

地区の連絡役でした。 

当時はガバナーが全クラブを訪問してクラブ協議

会を開催しましたが、 

ガバナーの負担減と、より緻密なシステム構築の

ため２００２年より、ガバナーの代理人として

ロータリーの正式な役職となりました。ガバナー

補佐はクラブの運営の助言評価をして頂く重要な

立場です。 

ガバナー補佐幹事として上田東ロータリークラブ

の田守幹事と飯島幹事のお二人がいらっしゃいま

すが本日は田守幹事にご来訪いただきました。 

新しくなった例会場の初めてのお客様として歓迎

いたします。 

 会員皆様にはあらためて 

  RIテーマ 『世界に希望を生み出そう』 

  地区標語  『手をつなぎ行動するロータ 

               リーの喜びを発信しよう』 

この言葉は、十分ご理解頂きたいと思います。  

よろしくお願いいたします。 

【幹事報告         小池功二幹事】 

今週の着信 

・第2600地区より 

  秋田豪雨災害に地区義援金20万円送付 

  ガバナー公式訪問の日程送付 

   8月28日（月）上田RC合同 

   場所：上田高砂殿 

  ガバナーノミニー（2025-26ガバナー）決定 

   小林磨史（コバヤシマフミ）氏 

   松本南ＲＣ所属 

・米山記念奨学会より 

  「ハイライトよねやま」送付 

  牧幸男さん特別寄付感謝状送付 

  米山功労者17回メジャードナー 

・米山梅吉記念館より 

  館報送付 

・長野県産業教育振興第二支会より 

  総会資料、会報送付 

今週のメール配信 

 会報№2828号 

週報恵送 

 小諸ＲＣ、小諸浅間ＲＣ 

【出 席 報 告       出席委員会】 

・会員数   40名（内女性会員7名） 

・出席免除者 13名 

・本日の出席者20名（Zoom出席者3名） 

  ラッキー賞 ガバナー補佐幹事田守正彦様 

 服部正さん 

 

 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「12日サニーカントリ、13日浅間高原、14日柏崎

ＣＣ、15日浅間高原、16日望月リソルと5日間ゴ

ルフばっかりでした。」    服部正さん 

「ガバナー補佐事前訪問宜しくお願い致します 

 西入ガバナー補佐お大事に！ 

 田守ガバナー補佐幹事ご苦労様です。 

 本日はよろしくお願いいたします。」 

田中利幸さん、小池功二さん、佐藤重喜さん 

笹井寿美枝さん、内堀敏高さん、小宮山陽一さん 

宮本伸司さん、長島三夫さん、河野正美さん 

栗木悦郎さん、斎藤育子さん、掛川浩邦さん 

奥寺浩司さん、佐藤恵太さん、井澤秀一さん 

河西満正さん 

      本日の喜投額  17,000円 

      今年度累計額  105,000円 


